



## Confidencial

### Crece la rebelión morenista

Ante lo que calificaron de “indiferencia y desprecio” de la dirigencia nacional de Morena a la impugnación que presentó Marcelo Ebrard por “violaciones al proceso interno”, ayer media docena de diputados federales seguidores del morenista Ricardo Monreal anunciaron su adhesión al grupo de simpatizantes del excanciller Ebrard en San Lázaro. “Varias diputadas y varios diputados que hemos participado muy de cerca con el senador con licencia Ricardo Monreal, hemos definido sumarnos a este bloque que habrá de luchar por las causas de la gente en cuestión del presupuesto”, anunció la diputada **Bennelly Hernández**, de Zacatecas. Más trabajo para Mario Delgado y la coordinadora para la defensa de la ‘4T’.

### Cualquier pretexto es bueno para embestida contra el Judicial

Ayer en el Senado, **María Elena Ríos**, víctima de tentativa de feminicidio de parte del exdiputado local del PRI y empresario Juan Antonio Vera Carrizal, y su abogada Diana Cristal González, exigieron a la presidenta de la Corte, Norma Piña, atraer su caso ante el presunto conflicto de interés de la jueza María Tereza Quevedo, encargada de llevar su expediente. De acuerdo con la saxofonista oaxaqueña, la jueza no sólo actúa con parcialidad en beneficio de Vera Carrizal, quien se encuentra en prisión acusado de ser el autor intelectual del ataque con ácido en su contra, sino la acusa además de liberar a feminicidas. La conferencia fue encabezada por el morenista **César Cravioto**, quien aprovechó para posicionar en contra del Poder Judicial.

### Cabildeo en SCJN ¿rindió frutos?

Tal vez sirvió el cabildeo de la consejera jurídica del Ejecutivo federal, **María Estela Ríos**, quien acudió a la SCJN antes de que se analizara el asunto de los libros de texto de la SEP. Un día después de que fuera al alto tribunal, los ministros rechazaron darle entrada a la controversia presentada por el gobierno de Maru Campos en Chihuahua, marcando la ruta que podría seguir el mismo recurso presentado por el gobierno de Miguel Riquelme en Coahuila.

### La encuesta será el día de la votación: Ebrard

Marcelo Ebrard pone en duda las encuestas que le dan una ventaja tan amplia a Sheinbaum. “Los veo como ‘encuesta propaganda’, ‘encuesta publicidad’. Entonces, pues vamos a ver. Aquí la encuesta en este país va a ser el día de la votación, ahí vamos a ver”, sentenció al ser cuestionado al respecto. Sigue con la espada desenvainada, con todo y que Morena no ha resuelto su asunto. ¿Y luego? Es lo que todos se preguntan.

### MC gana tiempo

Con la sentencia del Tribunal Electoral que echa abajo el acuerdo del INE por el cual se fijaba la fecha de arranque de precampañas el 5 de noviembre, los que salen ganando tiempo son los del partido naranja. MC sigue estirando la liga, incluso el propio **Dante Delgado**, líder del partido, se encartó como una opción. En contraste, Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez deberán alargar el eufemismo de las “reuniones con la militancia” para “conformar comités” o “construir frentes”, pues no pueden llamar las cosas como lo que son, precampañas anticipadas. Se estima que la nueva fecha será por la tercera semana de noviembre.

### Adiós a la frase “marido y mujer”

El pleno del Senado aprobó una reforma para cambiar la redacción del Código Civil Federal con el objetivo de sustituir, en los apartados que se refieren a las obligaciones emanadas del matrimonio, las palabras “marido y mujer” por el de “cónyuges”. En el dictamen, que se aprobó con 67 votos a favor y fue turnada a la Cámara de Diputados, se refiere que si bien hasta recién entrado el siglo 21 sólo se podía efectuar un matrimonio entre un hombre y una mujer, éste ha cambiado en la actualidad, pues varias entidades del país ya permiten la unión conyugal entre personas del mismo sexo.